

ERCAVIO ROSADO 2020

MÁS QUE VINOS



Klarheit klar
Farbe mittleres Lachsrosa
Sonstiges -



Intensität mittel



Süße ● ● ● ● ●
Säure ● ● ● ● ●
Bitterkeit ● ● ● ● ●
Körper ● ● ● ● ●
Holzeinsatz ● ● ● ● ●
Tannin ● ● ● ● ●
Komplexität ● ● ● ● ●
Abgang ● ● ● ● ●



Bewertung ordentlich
Trinktemperatur 6 bis 8 °C



ANBAUGEBIET: KASTILIEN D.O., SPANIEN

REBSORTE: TEMPRANILLO

PREIS: 7,90 €

AROMEN:
ERDBEERE ◀
BROMBEERE ◀
HIMBEERE ◀

WINZER

Die Bodega Más Que Vinos wurde 1999 von den drei befreundeten Winzern Margarita Madrigal, Alexandra Schmedes und Gonzalo Rodríguez in Kastilien gegründet. Kennengelernt hat sich das Trio 1998 bei einer Veranstaltung im Rioja. Sie waren von Anfang an auf einer Wellenlänge und beschlossen daher, sich beruflich zusammenzutun. Sie starteten mit Önologieberatung, quasi als Flying Winemakers, merkten jedoch schnell, dass sie eigentlich gerne etwas Eigenes schaffen möchten. Als sich 1999 die Möglichkeit bot, in den Familienbetrieb von Gonzalo einzusteigen, zögerten sie nicht lange. Das Weingut in Dosbarrios existiert bereits seit 1851 und liegt in der kastilischen Hochebene Meseta de Ocaña, ca. 80 km von Madrid entfernt. Zu ihm gehören alte Rebanlagen mit vielen autochthonen Rebsorten, sowie ein entsprechendes Weingutsgebäude zur Herstellung der Weine. Maßgebend für den Weinbau dort ist das vorherrschende kontinentale Klima mit seinen sehr heißen Sommern und kalten Wintern. Übersetzt bedeutet Más Que Vinos „mehr als Wein“ und das ist auch das Motto der drei Freunde. Mit einer Mischung aus Tradition und Moderne entlocken sie mit ihrer leidenschaftlichen Arbeit der kargen Landschaft ausdrucksstarke Weine, die mittlerweile alle nach ökologischen Maßstäben hergestellt sind. Dabei kommen sowohl modernste Kellertechnik, als auch alte Amphoren zum Einsatz, die die jeweilige Stilistik des Weins unterstreichen.

WARUM WIR DIE WEINE VON MAS QUE VINOS IM PROGRAMM HABEN

Mit ihrer vielfältigen Kollektion handwerklich hergestellter Weine, haben Margarita, Alexandra und Gonzalo sich über die Jahre einen Namen gemacht. Und das trotz der widrigen Bedingungen – sowohl im Weinberg, als auch mit der geringen Bekanntheit (und Ruf) der Region. Das Ergebnis sind herrliche Weine, die viel Wärme in sich tragen, ohne